

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Sabtu-Senin, 19-21 September 2020



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Detik.com	Minggu, 20 September 2020	Melihat Rencana Pembuatan Jalur Sepeda di Jalan Nasional	Kementerian Perhubungan dalam waktu dekat akan berdiskusi dengan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) terkait pemanfaatan jalan nasional sebagai jalur khusus sepeda. https://finance.detik.com/berita-ekonomi-bisnis/d-5180447/melihat-rencana-pembuatan-jalur-sepeda-di-jalan-nasional?_ga=2.61153896.538125193.1600650920-1745634070.1586912911
2	Timesindonesia.com	Minggu, 20 September 2020	Kementerian PUPR RI Lanjutkan Pembangunan Jalan Pintas Mengwitani-Singaraja	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) terus melanjutkan pembangunan jalan pintas Mengwitani-Singaraja dengan panjang sekitar 12,12 km. Pembangunan jalan pintas yang menghubungkan wilayah Bali bagian Selatan dan Utara tersebut akan mengurangi kelokan dan kemiringan yang ada, sehingga menjadi lebih landai dan pendek jarak tempuhnya dari semula sepanjang 13,46 Km. https://www.timesindonesia.co.id/read/news/297614/kementerian-pupr-ri-lanjutkan-pembangunan-jalan-pintas-mengwitansingaraja
3	Timesindonesia.com	Minggu, 20 September 2020	Kementerian PUPR RI Bangun Sejumlah Infrastruktur Kerakyatan di Jawa Barat	Provinsi Jawa Barat sebagai salah satu lumbung pangan nasional memiliki potensi besar di sektor pertanian. Dukungan infrastruktur kerakyatan dilakukan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) dalam rangka menjaga produktivitas pertanian yang berkelanjutan, demi terwujudnya ketahanan pangan nasional. https://www.timesindonesia.co.id/read/news/297494/kementerian-pupr-ri-bangun-sejumlah-infrastruktur-kerakyatan-di-jawa-barat https://bandung.bisnis.com/read/20200920/549/1294173/ini-sejumlah-program-padat-karya-kementerian-pupr-di-jawa-barat https://mitrapol.com/2020/09/19/dukung-produktivitas-pertanian-kementerian-pupr-bangun-infrastruktur-kerakyatan-di-jawa-barat/ https://www.industry.co.id/read/74269/jaga-produktivitas-pertanian-kementerian-pupr-bangun-sejumlah-infrastruktur-kerakyatan-di-jawa-barat
4	Antarane.ws.com	Sabtu, 19 September 2020	Kementerian PUPR: Penyerapan padat karya bedah rumah capai 84,3 persen	Kementerian PUPR menyatakan bahwa penyerapan program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) atau dikenal sebagai bedah rumah, realisasinya sudah mencapai 84,3 persen pada pertengahan September 2020. https://www.antarane.ws.com/berita/1735529/kementerian-pupr-penyerapan-padat-karya-bedah-rumah-capai-843-persen
5	Antarane.ws.com	Sabtu, 19 September 2020	Kementerian PUPR tambah alokasi bedah rumah di Sulawesi Tengah	Kementerian PUPR menambah alokasi penerima program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS), atau kerap disebut bedah rumah, di Provinsi Sulawesi Tengah dari 4.000 penerima menjadi 4.961 penerima. https://www.antarane.ws.com/berita/1735357/kementerian-pupr-tambah-alokasi-bedah-rumah-di-sulawesi-tengah

6	Suara.com	Minggu, 20 September 2020	Tiap Pembangunan Jembatan, PUPR akan Beri Sentuhan Arsitektural dan Seni	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyatakan, pihaknya akan memberi sentuhan arsitektural dan seni di setiap pengerjaan infrastruktur, terutama jembatan. PUPR akan terus melanjutkan pembangunan infrastruktur di tengah Pandemi Covid-19, karena diharapkan akan memulihkan ekonomi nasional.</p> <p>https://www.suara.com/bisnis/2020/09/20/203528/tiap-pembangunan-jembatan-pupr-akan-beri-sentuhan-arsitektural-dan-seni</p>
7	Tagar.id	Senin, 21 September 2020	PUPR Akan Selesaikan Rehabilitasi Sekolah dan Madrasah	<p>Sejak tahun 2019 Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mendapatkan tugas tambahan untuk melakukan rehabilitasi dan renovasi sekolah, madrasah, perguruan tinggi, pasar dan membangun sarana prasarana olahraga.</p> <p>https://www.tagar.id/pupr-akan-selesaikan-rehabilitasi-sekolah-dan-madrasah</p>
8	Fin.co.id	Sabtu, 19 September 2020	Komitmen Menteri PUPR Bangun Infrastruktur di Kawasan Perbatasan Negara	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat merupakan anggota Badan Nasional Pengelola Perbatasan. Pembangunan yang dilaksanakan oleh Kementerian PUPR di batas negara pun dapat dirasakan oleh masyarakat perbatasan.</p> <p>https://fin.co.id/2020/09/18/komitmen-menteri-pupr-bangun-infrastruktur-di-kawasan-perbatasan-negara/</p>
9	Media Indonesia, halaman 2	Senin, 21 September 2020	Pembangunan Infrastruktur Tetap Jalan	<p>Menteri PUPR Basuki Hadimuljono menegaskan akan terus melanjutkan pembangunan infrastruktur di tengah pandemi covid-19. Pembangunan infrastruktur diharapkan menjadi salah satu pengungkit pemulihan ekonomi nasional.</p>

Judul	Pembangunan Infrastruktur Tetap Jalan	Tanggal	Senin, 21 September 2020
Media	Media Indonesia, halaman 2		
Resume	Menteri PUPR Basuki Hadimuljono menegaskan akan terus melanjutkan pembangunan infrastruktur di tengah pandemi covid-19. Pembangunan infrastruktur diharapkan menjadi salah satu pengungkit pemulihan ekonomi nasional.		

Pembangunan Infrastruktur Tetap Jalan

Kementerian Perindustrian terus memantau dan menjaga aktivitas sejumlah sektor manufaktur strategis di tengah masa pandemi covid-19.

DESPIAN NURHIDAYAT
despian@mediaindonesia.com

MENTERI Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PU-Pera) Basuki Hadimuljono menegaskan akan terus melanjutkan pembangunan infrastruktur di tengah pandemi covid-19. Pembangunan infrastruktur diharapkan menjadi salah satu pengungkit pemulihan ekonomi nasional.

Menurut Basuki, infrastruktur yang berperan penting untuk mendukung pemulihan ekonomi nasional ialah jalan dan jembatan untuk membantu kelancaran distribusi logistik.

"Khusus untuk pembangunan jembatan, saya sampaikan ke depannya agar terus diberikan sentuhan arsitektural (*art*). Seperti pada Jembatan Youtefa yang ada ornamen ciri khas daerah Papua. Juga untuk Jembatan Batam Bintan yang akan dibangun dengan KPBU, agar ada sentuhan seninya," kata Basuki dalam keterangan persnya, kemarin.

Basuki menuturkan dalam setiap pembangunan infrastruktur mulai tahap survei, investigasi, desain, pembebasan tanah, konstruksi, hingga operasi dan pemeliharaan harus senantiasa memperhatikan dan memenuhi aspek-aspek secara sosial. Jadi, itu diterima masyarakat (*socially acceptable*), secara ekonomi menguntungkan (*economically viable*), dan ramah lingkungan (*environmentally sound*). Hal tersebut merupakan dukungan pengelolaan sumber daya alam yang baik.

"Sebagai contoh ke depannya pembangunan tol diupayakan tidak lagi akan ada yang membelah bukit, tetapi dengan membuat terowongan (*tunnel*) seperti rencana Tol Pekanbaru-Padang untuk menembus Bukit Barisan. Kita akan perhatikan betul aspek ramah lingkungan," ujarnya.

Untuk mendukung pengembangan inovasi dan teknologi, Basuki menekankan pentingnya penggunaan hasil inovasi produk dalam

negeri. "Contohnya saya paksa pembelian ekskavator dari Pindad, setiap tahun Kementerian PU-Pera beli. Sekarang produknya mulai berinovasi, sudah ada ekskavator kecil dan ekskavator amfibi," tutur Basuki.

Industri tetap tumbuh

Kementerian Perindustrian terus memantau dan menjaga aktivitas sejumlah sektor manufaktur strategis di tengah masa pandemi covid-19, seperti industri makanan dan minuman yang diharapkan dapat memenuhi kebutuhan pasar domestik. Namun, operasional pabrik tersebut harus tetap mematuhi protokol kesehatan yang ketat.

"Industri makanan dan minuman merupakan sektor yang sangat potensial untuk terus dipacu karena juga memberikan kontribusi signifikan bagi perekonomian nasional," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita dalam keterangan pers, kemarin.

Agus mengemukakan, umumnya karyawan pabrik yang positif covid-19 terpapar di luar lingkungan kerjanya. Menurut Agus, dari jumlah kasus positif virus korona di Indonesia saat ini, yang merupakan karyawan pabrik, sekitar 2%.

Oleh karena itu, Kemenperin bersama pemangku kepentingan terkait aktif berkoordinasi untuk dapat mengawasi penerapan protokol kesehatan di sektor industri.

Dia juga menyampaikan perusahaan yang sudah memegang izin operasional dan mobilitas kegiatan industri (IOMKI) dinilai mampu meningkatkan produktivitas mereka di tengah tekanan dampak pandemi covid-19.

Dirjen Industri Agro Kemenperin Abdul Rochim mengatakan pihaknya telah bertemu dengan pelaku usaha dan asosiasi yang menunjukkan peningkatan kinerja industri makanan dan minuman pada Juli. Pertumbuhan industri makanan dan minuman sepanjang tahun ini diproyeksi mencapai 3%-4%. (Try/X-10)